

Sampah Kiriman Hulu Ciliwung Menggenangi Pintu Air Manggarai

JAKARTA (IM) - Hujan deras yang mengguyur kawasan ibu kota sejak semalam membuat debit air di Pintu Air Manggarai, Menteng, Jakarta Pusat meningkat pada Minggu (12/2).

Selain debit air, material sampah yang terbawa derasnyanya air juga terlihat menumpuk di pintu air. Jika biasanya debit air hanya di angka 600 sentimeter, kini kondisi tersebut mengalami peningkatan di angka 690 sentimeter. Meski mengalami peningkatan, namun kondisi Pintu Air Manggarai secara umum terpantau masih normal.

Petugas UPK Badan Air Provinsi DKI Jakarta, Syaiful mengatakan meningkatnya debit air dikarenakan hujan deras yang mengguyur kawasan ibu kota sejak semalam. Selain debit air, material sampah yang terbawa derasnyanya air juga terlihat menumpuk di pintu air.

Agar tak menghambat aliran kali, petugas pun berupaya membersihkan tumpukan sampah yang beratnya mencapai 48 meter kubik sebelum nantinya dibuang ke

TPST Bantar Gebang, Bekasi, Jawa Barat.

"UPS Badan Sir selalu siaga di titik Pintu Air Manggarai ini. Selalu siaga 24 jam, untuk sementara dari Pintu Air Manggarai sampah ini dibuang ke Perintis Kemendekaan dan akan dibuang ke Bantar Gebang. Jenis sampah ini seperti organik seperti daun, pohon, atau batang bambu, juga masih banyak sampah rumah tangga lainnya. Sampah ini dari kali Ciliwung Hulu dan dibawa arus ke pintu air ini. Untuk curah hujan sampai saat ini kenaikan air naik ya mulai dari 600 senti meter sekarang 690 senti meter, dari mulai pukul 6 pagi dan untuk sampah juga tadi pagi sekitar jam 6 pagi," kata Syaiful.

Masyarakat yang tinggal di bantaran Kali Ciliwung diimbau untuk selalu waspada akan terjadinya banjir apabila hujan terus mengguyur ibu kota. "Untuk masyarakat jika hujan terus menerus sehabis, diharapkan selalu berhati-hati, apalagi rumahnya di pinggir bantaran kali," pangkasnya. • yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



LOMBA OLAHRAGA TRADISIONAL KETAPEL

Ketua Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KORMI) Hayono Isman (kiri) mencoba memainkan ketapel saat Liga Ketapel Indonesia Bersatu The Community Shield Slingshot Competition di Sawangan, Depok, Minggu (12/2). Lomba yang diselenggarakan Forum Silaturahmi Pecinta Ketapel tersebut diikuti oleh sekitar 200 peserta dari Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Banten yang bertujuan sebagai ajang silaturahmi dan membangkitkan olahraga tradisional ketapel serta pembukaan untuk Liga Ketapel Indonesia di 4 Provinsi (Banten, Jakarta, Jawa Barat dan Jawa Timur) musim 2023.

Gibran Dinilai Lebih Cocok Maju Pilgub DKI Jakarta Dibandingkan Jateng

Gibran potensial maju di DKI karena belakangan santer dan dianggap cocok dari segi popularitas dan elektabilitas.

"Karena publik Jakarta sudah mengenal Gibran dan memang sudah menyatakan ketertarikannya untuk maju," ujar Direktur Eksekutif Parameter Politik Indonesia, Adi Prayitno.

JAKARTA (IM) - Direktur Eksekutif Parameter Politik Indonesia, Adi Prayitno menilai, putra sulung Presiden Joko Widodo yang juga Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming relatif lebih cocok maju di Pemilihan Gubernur DKI Jakarta ketimbang di Jawa Tengah. Ini disampaikan usai Gibran menjadi salah satu kandidat calon gubernur DKI Jakarta.

Gibran disiapkan PDIP Jakarta bersama tiga nama lain yaitu Menteri Sosial,

Tri Rismaharini, Menpan RB, Abdullah Azwar Anas, mantan wali kota Semarang, Hendrar Pihadi untuk Pilgub DKI Jakarta.

"Di PDIP saya memention satu nama, Gibran kalau menurut saya relatif lebih layak dan lebih cocok gitu ya untuk maju di Jakarta ketimbang di Jawa Tengah," ujar Adi melalui pesan singkatnya, Minggu (12/2).

Adi menilai, Gibran potensial maju di DKI karena

belakangan santer dan dianggap cocok dari segi popularitas dan elektabilitas. "Karena publik Jakarta sudah mengenal Gibran dan memang sudah menyatakan ketertarikannya untuk maju," ujarnya.

Hal ini sesuai karakter Pilkada DKI Jakarta yang kerap diidentikkan episentrum kekuatan politik-politik tertentu. "Saya kira Pilkada DKI Jakarta itu pasti semarak ya karena Jakarta itu selalu diidentikkan dengan episentrum kekuatan politik partai-partai. Jadi tidak mengherankan kalau nama-nama besar dari setiap partai itu dimunculkan," ujarnya.

Dia mencontohkan nama-nama lain yang hendak diusung PDIP yakni Menteri Sosial Tri Rismaharini, Menpan RB Abdullah Azwar Anas, mantan wali kota Semarang Hendrar Pihadi. Namun, kecenderungan tokoh-

tokoh potensial ini bisa maju tergantung rekomendasi itu.

"Bagaimana rekomendasi partai kepada mereka. misalnya PDIP kan yang bisa menentukan adalah Ketua umum mereka," ujar pengamat politik dari UIN Syarif Hidayatullah Jakarta ini.

Sebelumnya, PDIP mengakui sedang menyiapkan kader potensialnya untuk maju dalam Pemilihan Gubernur DKI Jakarta 2024 mendatang Sekretaris DPD PDIP Jakarta Gembong Warsono mengatakan, partainya tengah mencermati empat nama kader untuk diusung di Pilgub DKI Jakarta.

Salah satu nama yang disiapkan PDIP yakni, putra

sulung Presiden Joko Widodo yang juga Wali Kota Solo Gibran Rakabuming. Gibran masuk menjadi kandidat calon gubernur DKI Jakarta bersama tiga nama lain, antara lain, Menteri Sosial Tri Rismaharini, Menpan RB Abdullah Azwar Anas, mantan wali kota Semarang Hendrar Pihadi.

PDIP mengaku pemilihan nama-nama ini karena keempatnya dinilai berhasil membangun daerahnya. "PDI Perjuangan mencermati kader-kader yang ditugaskan sebagai kepala daerah dan empat kader ini kami menilai berhasil memimpin daerahnya," kata Gembong saat dikonfirmasi melalui pesan singkatnya, Minggu (12/2). • yan

Solusi Antimacet, Jakarta Disarankan Wajib WFH

JAKARTA (IM) - Warga DKI Jakarta mengeluhkan kondisi Jakarta kian macet setelah PPKM dicabut. Direktur Eksekutif Pusat Studi Perkotaan, Nirwono Joga menyarankan agar pemerintah mengeluarkan kebijakan bekerja dari rumah atau work from home (WFH).

"Pemda juga dapat menerapkan kebijakan penguangan hari kerja dari lima menjadi tiga atau empat hari kerja, dan (sisa hari kerja) menggantikannya dengan sistem kerja dari rumah. Dengan target indikator kinerjanya yang jelas dan terukur pencapaian kinerja setiap pekerja atau pegawai kantor serta siswa sekolah," kata Nirwono, Sabtu (11/2).

Menurut Nirwono, kebijakan ini telah tiga tahun diterapkan di Indonesia selama masa pandemi COVID-19. Di beberapa negara, kebijakan WFH pun diterapkan meski tak lagi pandemi.

"Ini sudah mulai diterapkan di kota-kota Eropa Barat pascapandemi dan ini juga sudah kita lakukan dalam tiga tahun terakhir semasa pandemi COVID-19," katanya.

Selama tiga tahun Indonesia, khususnya Jakarta menerapkan WFH, lalu lintas tidak begitu padat. Selain itu, tidak ada aktifitas dan produktifitas terganggu karena kebijakan WFH. "Itulah kenapa kemudian pemerintah Kota Paris, London, Stockholm, Copenhagen, Amsterdam, bersama-sama mengurangi hari kerja atau sekolah, selain terbukti mengurai mobilitas, dan menekan polusi udara, tetap tetap produktif bisa bekerja, berkarya, belajar, bahkan hasilnya lebih baik atau produktif," katanya.

"Pemda se-Jabodetabek bisa sama-sama menerapkannya, misal empat hari kerja dulu, dengan hari libur bisa bersamaan atau bergantian. Kemudian hasilnya bisa dievaluasi bersama," katanya.

Penjelasan Polisi Lalu Lintas

Polda Metro Jaya membeberkan penyebab kemacetan di DKI Jakarta yang belakangan dikemukakan warga. Kondisi ini terjadi lantaran aktivitas warga yang meningkat saat transisi pandemi COVID-19 ke masa endemi. Mobilitas masyarakat di jalanan menjadi semakin aktif.

"Nilai plus minus, dalam artian produktivitas masyarakat tinggi, aktivitas tinggi, yang tentunya akan meningkatkan daripada perekonomian. Tetapi risikonya memang volume kendaraan akan semakin banyak di jalan," kata Dirlantas Polda Metro Jaya Kombes Latif Usman kepada wartawan, Sabtu (11/2).

Selain itu, pembangunan proyek di beberapa ruas jalan menjadi penyebab kemacetan karena berimbas pada penyempitan jalan. Pihak kepolisian pun berkoordinasi agar pembangunan proyek dilakukan pada malam hari.

Terkait proyek yang belum terselesaikan, polisi melakukan rekayasa lalu lintas untuk mengurangi kemacetan yang ada.

Sementara menurut Staf Khusus Menteri Keuangan, Yustinus Prastowo, macet belakangan ini merupakan pertanda baik soal ekonomi warga.

Macet dipengaruhi oleh tingkat penjualan kendaraan yang meningkat. Artinya, daya beli masyarakat terjaga. Macet adalah salah satu indikator pertumbuhan ekonomi. • yan



PKL DILARANG BERJUALAN SAAT CFU

Sejumlah PKL berjualan saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor di samping kawasan Sudirman-Thamrin, Jakarta, Minggu (12/2). Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi, Usaha Kecil, dan Menengah (PPKUKM) melarang para pedagang untuk berjualan di zona merah sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin pada saat car free day.

Cegah Banjir di Pondok Bambu, Walkot Jaktim Buat Sumur Resapan

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Timur, Muhammad Anwar berencana membuat sumur resapan di sekitar Jalan Teluk Tomini, Pondok Bambu, Duren Sawit, Jakarta Timur. Hal tersebut menindaklanjuti seringnya banjir di RW 11 yang dikeluhkan warga.

Anwar menyebut Jalan Teluk Tomini memiliki permukaan yang cekung akibatnya air bisa mudah untuk masuk ke rumah warga. Untuk itu, kata dia, diperlukan juga sumur resapan untuk menampung air hujan.

"Saya sepanjang jalan belum melihat ada sumur resapan satupun, sumur-sumuran kali (ada) yang 2 meter. Saya minta yang 30 meter, bikin 10, 20 sumur," kata Anwar di Posko Tim Bebas Banjir, Pondok Bambu, Jakarta Timur, Minggu (12/2).

Anwar menyebut pembuatan sumur resapan efektif untuk mengurangi banjir. Ia mencotohkan sumur resapan dengan di Cipayang yang berhasil menanggulangi banjir di sana.

"Kemarin saya usulkan di Cipayang, tadinya sedada (banjir). Saya ke sana ibu-ibu berdiri 'Pak Wali terima kasih sekarang bebas banjir'," kata dia.

Menurutnya tindakan itu sudah dikaji dengan ahli dari Institut Teknologi Bandung (ITB) dan masyarakat yang lain. Ia berharap permasalahan banjir bisa ditangani di ibu kota.

"Kita lakukan kajian di setiap-tiap lokasi kecamatan yang konturnya berbeda. Termasuk penyodetan, termasuk normalisasi tanggul, normalisasi saluran, normalisasi waduk yang ada di hulunya, termasuk penambahan pembuatan waduk dan embung," ujar Anwar.

Sebelumnya, warga di RW 11 Pondok Bambu, Duren Sawit, Jakarta Timur, mengaku waswas setiap hujan datang. Mereka khawatir banjir besar seperti awal 2021 terulang.

Salah satu warga di Jalan Teluk Bima, Mardianah (71), sempat trauma atas banjir di awal 2021 yang melanda rumahnya. Kala itu, ia tak menyangka banjir sampai masuk ke rumah sekitar 70-80 cm.

"Banjir waktu itu seperti tidak disangka-sangka ya, belum pernah sampai rumah. Itu cepat sekali, pas malam tahun baru 31 Desember malam, 2020," kata Mardianah ditemui di Jalan Teluk Tomini, Jakarta Timur, Minggu (12/2).

Mardianah mengaku waswas lantaran banyak warga di sana yang rata-rata sudah lansia. "Saya di Jalan Teluk Bima (tinggalnya). Sering geluh banjir di daerah sini, mana kalau di sini kebanyakan dari pensiunan ya. Kasihan, apalagi tempat saya itu sudah pensiunan semua. Suaminya sudah mendahului, jadi ya terasa sekali. Kebanyakan tinggal berdua, sudah (tinggal) sendiri anak-anaknya," ujar Mardianah.

Saat hujan datang, Mardianah mengaku langsung membawa barang di lantai satu ke atas. Ia berharap banjir pada 2021 tak terulang pada 2023.

"Jadi kalau sudah hujan rasanya deg-degan, waswas. Hujan sudah takut ya, sudah siap-siap gitu, pakaian di lemari bawah sudah saya angkut semua naikin, barang-barang di bawah naik semua, trauma," kata dia.

"Kemarin masih ada tenaga ya, kalau sekarang sudah tua. Waktu itu yang bersihkan sama suami," ungkap Mardianah. • yan

Pemkab Bekasi Belanja Mesin Pompa Rp2 Miliar Untuk Atasi Genangan

CIKARANG (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat melakukan belanja mesin pompa penyedot air senilai Rp2 miliar, untuk mengatasi genangan akibat curah hujan tinggi di beberapa titik dan ruas jalan langganan banjir.

Kepala Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga, dan Bina Konstruksi Kabupaten Bekasi, Henri Lincoln mengatakan pemerintah daerah sudah mengalokasikan pembiayaan untuk pengadaan dua unit mesin pompa berukuran besar yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tahun 2023. "Pengadaan mesin pompa ini dalam rangka upaya

pengendalian banjir di Kabupaten Bekasi. Mesin ini sifatnya mobile, bisa dipindahkan dari satu tempat ke tempat yang lain," katanya di Cikarang, Minggu (12/2).

Mesin pompa senilai Rp2 miliar ini akan dimanfaatkan untuk menyedot air di sejumlah titik wilayah banjir Kabupaten Bekasi yang dinilai parah hingga kerap dikeluhkan warga.

Salah satunya seperti di Jalan Raya Imam Bonjol, Kampung Rawapalangan, Desa Telaga Murni, Kecamatan Cikarang Barat yang menjadi titik langganan banjir di saat musim penghujan dan mengganggu pengguna jalan akibat drainase yang terganggu.

"Mesin pompa mobile

ini paling tidak mampu mengurangi ketinggian banjir. Ini untuk solusi jangka pendek," katanya.

Pemerintah Kabupaten Bekasi juga membuat rencana induk berupa masterplan (rencana induk) pembangunan saluran air atau drainase yang berisi tentang perencanaan dasar penanganannya jangka panjang secara menyeluruh dan lebih terarah.

"Rencana induk drainase juga mulai kita susun tahun ini untuk jangka panjang. Jangka pendek dengan pompa, mudah-mudahan lancar dan bisa segera dimanfaatkan untuk mengurangi dampak banjir di sejumlah titik Kabupaten Bekasi," kata dia. • yan



BTN DASH AQUATIC CHALLENGE

Founder & CEO Dash Sports Alit Aryaguna (kanan), Head of Digital Marketing Bank BTN Vicky Elanda (tengah), dan Chief Strategic Officer Dash Sports Imam Sulisto (kiri) berbincah saat pembukaan BTN Dash Aquatic Challenge 2023 di Stadion Akuatik, kompleks Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (12/2). Dash Sports menyelenggarakan BTN Dash Aquatic Challenge 2023 yang merupakan ajang kompetisi olahraga akuatik/air untuk keluarga dan komunitas yang diikuti kurang lebih oleh 500 peserta.

PERMBERITAHAAN
Hasil Keputusan Sirkuler
PT. Triputra Wilcor Proptertindo
Kepada Para Pemegang Saham bahwa berdasarkan Keputusan Sirkuler tanggal 9 Februari 2023, telah diputuskan sebagai berikut: Penurunan modal ditempatkan dan disetor penuh sebesar Rp.170.000.000.000,- (seratus tujuh puluh miliar Rupiah) atau 170.000 (seratus tujuh puluh ribu) lembar saham menjadi modal ditempatkan dan disetor penuh sebesar Rp.120.000.000.000,- (seratus dua puluh miliar Rupiah) atau 120.000 (seratus dua puluh ribu) lembar saham, sehingga mengubah pasal 4 Anggaran Dasar Perseroan. Demikian hasil Keputusan Sirkuler ini diberitahukan untuk diketahui.
Jakarta, 13 Februari 2023
Direksi
PT. Triputra Wilcor Proptertindo